

Le 22^e anniversaire de l'action civile et militaire au Venezuela est commémoré



Caracas, 5 février, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a rendu hommage au leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, durant un meeting de commémoration du 22^e anniversaire de l'action civile et militaire de 1992 dans ce pays.

Dans la caserne de la Montagne, à Caracas, Nicolas Maduro a évoqué cette opération militaire qui a été commandée par Hugo Chavez qui était alors lieutenant colonel.

Nicolas Maduro a signalé que le 4 février 1992, le Venezuela a organisé une rébellion militaire contre le gouvernement néo-libéral de Carlos Andrés Pérez, responsable de l'application d'un programme de rajustement sévère, conçu par le Fonds Monétaire International.

Durant le meeting, Nicolas Maduro a exhorté les entreprises à respecter les réglementations établies dans la loi de prix justes. Il a donné un délai jusqu'à lundi aux entités privées pour appliquer cette loi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13625-le-22e-anniversaire-de-laction-civile-et-militaire-au-venezuela-est-commemore>



Radio Habana Cuba